



Avec plus de 25 ans d'expérience en tant que militante et défenseuse de droits et intérêts, j'ai un bagage éprouvé en matière de lutte pour les droits des travailleuses et travailleurs, et en particulier pour celles et ceux qui se trouvent dans des situations souvent précaires. À Innovation, Sciences et Développement économique Canada, je suis fière de dire que je suis la co-championne du groupe de travail sur la diversité et l'inclusion et je suis déterminée à créer un milieu de

travail plus inclusif, équitable et sûr pour tout le monde.

J'ai déjà été une voix forte pour ma section locale en tant que déléguée syndicale en chef de la section locale de l'AFPC où j'ai traité et gagné de nombreux griefs. Je suis extrêmement fière d'avoir eu un impact aussi positif sur la vie de mes membres! Toujours à l'AFPC, j'ai été présidente du Comité des femmes de la région d'Ottawa et membre active de l'équipe exécutive de la région de la capitale nationale. À titre de vice-présidente de ma section locale, qui représente en moyenne 800 membres de l'ACEP, je travaille également à collaborer plus étroitement avec le Conseil des dirigeantes et dirigeants des sections locales pour rallier les membres et obtenir un appui solide dans le cadre de la campagne du bureau national de l'ACEP contre le retour obligatoire au bureau, et je codirige les efforts de communication en siégeant au comité directeur de Solidarity Caucus.

Toutes ces expériences m'ont façonnée pour devenir la défenseuse forte et redoutée que je suis aujourd'hui. Je suis animée par le désir de lutter énergiquement pour nos membres qui sont touché·es par les décisions microgérées, irrationnelles et purement égoïstes de leurs employeurs, des décisions qui ont beaucoup de conséquences sur la santé mentale et le rendement au travail de nos membres.

En plus de mon expérience syndicale, je suis également facilitatrice certifiée du Programme d'apprentissage mixte, ce qui me permet de former et d'aider nos membres à être bien informé·es et à bien comprendre leur entente collective et le processus de consultation patronale-syndicale. Nous savons tous que le savoir, c'est le pouvoir!

Je suis une personne visionnaire, qui se voue à la mobilisation de la base, et je suis très ravie par la nouvelle culture de l'ACEP. Je crois en nos membres qui sont notre force et nos allié·es lorsqu'on représente notre syndicat, nos membres et notre main d'œuvre de l'avenir. Me connaître, c'est savoir que je suis une personne loyale et honnête. Je suis une collaboratrice transparente et tournée vers l'action. J'aime beaucoup innover et réfléchir à de nouvelles façons de faire les choses, de les améliorer et de produire un impact positif. Ma promesse à vous est de toujours faire entendre votre voix et de donner plus de pouvoir à nos membres tout en travaillant aux côtés de nos excellents dirigeants et dirigeantes.